

Felipe de Solminihac



**Este ex alumno y académico de la Facultad dirige hace 24 años la Viña Aquitania, dedicada a la producción de vinos de alta calidad. Este año fue distinguido por el Colegio de Ingenieros Agrónomos con el premio Roberto Opazo en reconocimiento a su actividad gremial y además recibió el premio a la trayectoria en la 4<sup>ta</sup> premiación a la Innovación del vino chileno, organizada por las revistas del Campo y Wikén.**

## Un apasionado por el vino

### **Año de cosecha**

1973

### **Cepa**

Soy enólogo. Después de recibirme, obtuve una beca del gobierno de Francia y fui a estudiar a la Universidad de Bordeaux donde recibí el Título Nacional de Enólogo de Francia y el Diploma Nacional en Ciencias de la Viña.

### **Color**

El color que más me identifica es el Azul, no por el fútbol, porque soy Cruzado de corazón. Es el color del cielo, del universo, de aquel lugar desconocido que es una meta a alcanzar y que algún día tendremos derecho a llegar y conocer profundamente. El azul me da profundidad en las cosas. Al vino más emblemático de Viña Aquitania le puse LAZULI, que quiere decir azul.

### **Especificaciones**

Me caracterizo por ser un profesional honesto y responsable, que trata de cumplir lo mejor posible el desafío que Dios nos puso en la creación del mundo: crezcan, multiplíquense y hagan producir la tierra. Me hace feliz mi familia, mi mujer, hijos y nietos. Mi trabajo es parte de mi felicidad: es una pasión que tengo por la viña y el vino, más que un trabajo, es un hobby. El cultivar la viña, ver crecer año a año los sarmientos, racimos y cosechar la uva para transformarla en vino es algo muy especial que llena el espíritu. El cuidar y catar el vino conocido desde su nacimiento es como tener y cuidar un hijo. Mi profesión es en parte ciencia, arte y tecnología que requiere la mano del hombre. Es lindo poder entregar trabajo y enseñar a gente para que trabaje en este rubro. El vino es un producto con historia, es cultura y es lindo entregárselo a los demás.

### **Combinación sugerida**

La familia es lo más importante para mí, el trabajo no puede estar por sobre ella. Afortunadamente he podido hacer participar de mi trabajo a mi mujer e hijos, todos entendemos lo que hacemos y todos disfrutamos de los resultados. La comprensión y el amor de todos y cada uno hace que las cosas sean más fáciles.

### **Guarda**

Estoy en una etapa de la vida en que se han ido cumpliendo las metas de familia y de profesión, pero sigo con muchas ganas de trabajar y continuar desarrollando mis proyectos de viñedos en el sur de Chile, en el Valle del Malleco, Traiguén. Quiero plantar nuevas variedades de uvas, para vinificarlos y conocer sus resultados, descubrir cosas nuevas.